

AMRA se une a demanda colectiva en contra las empresas eléctricas

Los estragos causados por los sistemas frontales que pusieron en jaque la infraestructura eléctrica de la Región tienen a La Araucanía como la segunda zona con mayores daños y perjuicios del país. Dado que esta semana comenzó con más de

40 mil hogares sin suministro de energía y varios sectores sumaban más de 4 días sin el servicio, la Asociación de Municipalidades de Región de La Araucanía decidió sumarse a el recurso ciudadano contra las empresas. “Los 32 alcaldes interpondrán un a demanda pro-

ducto de los efectos generados por la falta de suministro y el grave daño a miles de familias que han tenido importantes pérdidas económicas producto de los cortes de luz. “No basta la multa”, comentó el presidente de la entidad y alcalde de Los Sauces, Gastón Mella.



FOTO: CEDIDA

LOS ALCALDES SE REUNIERON CON LAS AUTORIDADES EL LUNES.